

Kast afirma desde Brasil que en Chile “gobierna el PC”

Fue durante la Conferencia Política de Acción Conservadora (CPAC), realiza en Brasil, que el ex candidato presidencial, José Antonio Kast criticó al gobierno del Presidente Gabriel Boric, apuntando a que “la izquierda radical que nos gobierna hoy en Chile no entiende que la seguridad es un derecho fundamental”.

Por otro lado, durante su exposición en la cita a la que también asistirá el Presidente de Argentina, Javier Milei y el expresidente brasileño, Jair Bolsonaro, Kast afirmó que en Chile “fue elegido el Presidente Boric, pero gobierna el Partido Comunista (PC), que es un actor muy poderoso en la política nacional. Ese mismo Partido Comunista que defiende dictaduras como la de Cuba, Venezuela y Nicaragua”.